
 

  
  

Ata da Assembleia Geral Ordinária da Comissão de Enfrentamento a Violência 1 

e Exploração Sexual -CEVISS. Aos 16 dias do mês de Novembro de dois mil 2 

e vinte e três, às nove horas, no auditório do Empreendedor Santista, sito à Rua 3 

Dom Pedro II, nº 25 centro-Santos, mediante condução dos trabalhos pela 4 

coordenadora Christiane Andrea, secretariado por Ana Rosa Platzer, na 5 

presença dos integrantes da Comissão. Pautas: 1 - Aprovação da ata anterior. 6 

Christiane faz a leitura da ata de Setembro (que não havia sido aprovada) e 7 

Outubro sendo ambas aprovadas pela assembleia. 2- Apresentação dos dados 8 

de violência sexual que constam no Boletim Epidemiológico nº 5 da SEVIEP, 9 

ocasião em que o perfil dos casos foi amplamente discutido entre os presentes. 10 

2 – Devolutiva dos encaminhamentos.  A)  Ana Rosa, Assistente Social da 11 

SEVIEP, informa que já respondeu o ofício encaminhando o Boletim 12 

Epidemiológico nº5 da SEVIEP para a CEVISS conforme solicitado. B) Dina 13 

Coordenadora do COMULHER descreve como foi a reunião com a Sr. Telma 14 

delegada da DDM e que irá organizar uma relação dos serviços da rede que 15 

atendem violência para informar/orientar novamente os profissionais da DDM. 16 

Dina também expõe preocupação quanto gravidez na adolescência e a 17 

necessidade do assunto ser discutido no CMDCA a fim de pensarmos em 18 

conjunto ações de prevenção. 5. Assuntos Gerais: 1- Christiane informa sobre 19 

projeto de educação sexual nas escolas que foi elaborado pelo projeto “jovens 20 

vereadores” e será votado na câmara municipal de Santos, segundo informou 21 

Sandra Santos, assessora do vereador Caca. Christiane ressalta que acha 22 

importante a CEVISS estar presente na câmara quando for votado para 23 

fortalecer o projeto. 2 - Maira supervisora da Secretaria de Educação sugeriu 24 

que seja realizada uma nova capacitação com os diretores, orientadores 25 

educacionais e demais profissionais com respeito ao agravo violência e 26 

importância das notificações, destacando que os profissionais não são expostos 27 

quando notificam. Sr. Paulo da GCM justificou a sua ausência. 28 

Encaminhamentos: 1- marcar reunião com CMDCA, PAIVAS e SAÙDE. 2- 29 

Reiterar o ofício enviado para a DDM solicitando uma reunião com a delegada. 30 

Sem mais, subscrevi.  31 

Christiane C. Andréa                                       Ana Rosa Platzer 32 

Coordenadora da CEVISS                            Secretária da CEVISS 33 


